
表   現 

校 長 前原 貢子  

 今年の文化祭のテーマ   華 ～ひとりひとりが咲き誇れ～  

 文化祭では，劇や歌や発表で自分たちを表現してくれました。生徒たちの放

ったメッセージはコロナ禍との共存，そして脱却への心強い足跡でした。生徒

の皆さんは，来場くださいました皆様は，生徒の「表現」をどのように感じら

れたでしょうか。生徒の皆さん，展示の部でも沢山の「表現」をありがとう。 

 自分以外の人の表現には，自分自身を見つめ，あらたな自分を見つけ，才

能を見いだし，アイディアを生み出すためのヒントがあります。表現は世代や

性別を超え多くの人の指針になると考えます。  文化祭を通じてそれぞれがコ

ミュニケーションをとりながら行事成功に心を傾けたはずです。その中で感じ

たことや学んだことをこれからに生かして下さい。度々話しますが，近年特に

気になっていることの１つにコミュニケーション能力の低下があります。思春

期で感受性の成長する中学生期にのばしてほしい能力です。相手との距離の取

り方や対人関係を考えながら行動することが苦手だという人も増えています。

コミュニケーションは相手を思いやる心や傾聴したり共感したりすることが

重要なので人との交流が欠かせません。学校は学習以外にもこんな大切な学び

があるのですね。  

 午後の芸術鑑賞会も素晴らしかったですね。プログラムはあっという間に

過ぎていきました。パーカッション・クラリネット・トランペット・ソプラノ・

ピアノというパートでしたが，聞くというより聞き入ってしまった時間でし

た。素晴らしい表現（文化）を感じられた時間でした。心から感謝したいです。 

 生徒の皆さん，文化祭で「限られた時間でできる努力を惜しまずやった。」

「自分の役割を果たそうとした。」など自分の達成感があるならあなたの文化

祭への取組は大成功ですね。さて，私の中学時代の文化祭は劇や合唱，展示な

ど今と変わらないこともたくさんありました。生徒会が企画して自由参加の全

校フォークダンスもありました。展示等の見学の時間に，陸上部の先輩がコン

サート？を行うということで連れて行かれました。格好良く決め込んでいるフ

ォークデュオはそのころ流行していたフォークソングを３年５組で熱唱して

いました。ハードルを跳ぶ姿しか印象になかった先輩は恍惚として歌い，ギタ

ーをかき鳴らしていました。私はただただびっくりして同じ先輩だろうかと思

ったことを覚えています。自分を表現することは，これからの社会でも，とて

も大切ではないかと思います。２学期の歩みをさらにすすめましょう。保護者

の皆様，地域の皆様，川床の子の応援をこれからもよろしくお願いいたします。 

校訓：進取 永続 協同 健康   スローガン（しっかり学び いきいき伝え のびのび動く） 

ホームページ http://www4.synapse.ne.jp/kawatyu/    ブログ http://kawatyu.synapse-blog.jp/ 

 
 
 
 
 

 
  

長 島 町 立 川 床 中 学 校 便 り 

第８号 

令和４年１１月４日（金） 
進む!! 川床中!!  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

１ （木） 健康教室 

４ （日） 長島一周強歩大会 

５ （月） 振替休日 

９ （金） 
教育講演会（兼・家庭教育学級） 

ＰＴＡ専門部会 １・２年学級ＰＴＡ 

10 （土） 土曜授業 

14 （水） 北 薩地 区 専 門高 校 フェスタ （ 川 内 商工 高 校） 

17 （土） 青少年育成の日 

18 （日） 家庭の日 

19 （月） 生徒会専門部会 

23 （金） 終業式 大掃除 

29 （木） 年末年始休業（閉庁日）（～1/3） 

※ ノー部活動デー 
７日，14 日，21 日 

※ 部活動終了時刻 17:15 
  完全下校時刻（スクールバス）17:30 

  

10 月 17 日（月）， 

北薩教育事務所と長 

島町教育委員会の 11 

人の先生方が，川床 

中に来校されました。 

学校の施設，授業中や休み時間の生徒の様子

を見られました。「落ち着いた授業で，雰囲

気も良い」と講評をいただきました。  

10 月７日（金）６校時に生徒会役員改選を

行いました。立候補者の演説，応援演説のあ

と，全校生徒で投票をしました。投票箱と記

載台は，町選挙管理委員会から実際の選挙で

使われているものをお借りしました。  
選挙の運営に携わった選挙管理委員の皆

さんお疲れ様でした。これからの１年間を担

う新生徒会  
は，11 月に  
発足します。  

 10 月 12 日（水）・13 日（木）に，出水地

区新人大会が行われました。女子ソフトテ

ニス（団体・個人），軟式野球，サッカー，

柔道（個人）に参加しました。結果は，女子

ソフトテニスが団体４位，個人４位，柔道女

子個人優勝でした。今回の結果をもとに，更

なる飛躍を期待します。  
 
 
 

北 薩 教 育 事 務 所 ・ 長 島 町 教 育 委 員 会  合 同 学 校 計 画 訪 問  

10 月 12 日（水）６校時に３年生が郷土料

理作りをしました。脇崎青空クラブの，田中

豊美さん，森山千代美さん，青木喜恵子さん，

竪山ゆり子さん，石山京子さん，濱畑フジ子 

さ ん の ６ 人 が 講 師 と し

て 来 校 し て く だ さ り ，

「さつま揚げ」づくりを

しました。これぞ郷土料

理。手づくりのさつま揚

げ は と て も お い し く で

きました。御協力ありが

とうございました。 

 11 月１日の午前中 

に文化祭を開催しま 

した。学年ごとの劇 

は，それぞれ「郷土」 

「平和」「進路」とい 

うテーマで発表し， 

しっかりと伝えるこ 

とができました。舞 

台発表と展示発表の 

両方で，日頃の学習 

の成果を十分に発揮 

できたようです。 

  

 

 

 

    

芸術鑑賞会（ ソ ロ ・ ア ン サ ン ブ ル コ ン サ ー ト ） 
 11 月１日５校時に芸術鑑賞会を開催しま

した。プロの歌手・演奏家によるコンサート

は圧巻でした。本物にふれることのできる

貴重な機会となりました。 

 
【１年劇・鐘踊りの由来】 

 

 
 

【 ３年 劇・輝 く 未来 へ向 かっ て 】 

 

【 ２ 年 劇 ・ パ ン プ キ ン が 降 っ て き た 】  

 

【全校合唱】  


